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Zitat von Hamburger Clubfan 

Ein Jammer.
Generell habe ich sowieso das Gefühl, daß die Athletik beim Club im Nachwuchsbereich
groß geschrieben wird.
Technisch überdurchschnittliche begabte Jungs habe ich schon lange nicht mehr bei
uns gesehen.

Das Umdenken in Sachen Athletik ist im Club Nachwuchsbereich leider noch nicht so ganz
angekommen befürchte ich.
Was man auch mitunter bei den U-Nationalmannschaften beobachten kann ist doch das Spieler
die körperlich immer Vorteile hatten später öfter enorme Probleme haben sich im Profibereich
zu etablieren.
Mlapa und Hoffmann sind da solche Beispiele die viel von körperlichen Vorteilen im
Jugendbereich profitiert haben aber technisch zu schwach für höheren Profifußball sind.
Da sollte man eher auf die technische und taktische Ausbildung setzen und weniger auf Athletik
und Kondition.
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